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1 

ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRIT AL 
ZONA2A 

27 DE OCTUBRE DE 2022 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Buenas tardes, Coordinadoras y Coordinadores de Colonias que nos acompañan a 
la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital Zona 2A, siendo las 17:27 

t horas del día jueves 27 de octubre de 2022, en las instalaciones de la Unidad 
Basílica, ubicada en el Andador 20 de Noviembre sin, en la cabecera Municipal de 
Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo Distrital, presidida en forma 

j conjunta con el Coordinador del Consejo de Colonia Emiliano Zapata Guadalupe 
Javier González Rodríguez, suplente de la Mesa de Trabajo Distrital y el 

_ i Secretario Técn ico, titular de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la l Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. 

~ A continuación, informo que, conforme al Registro de Asistencia, se encuentran 
presentes un total de 12, de los 19 Integrantes que forman parte de la Mesa de 
Trabajo Distrital Zona 2A, por lo que al ser mayoría y de conformidad con lo que 
establece el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa 
para el Municipio de Zapopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para 
sesionar y establecer acuerdos que tengan validez. 

( \ 

i 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lectura y en su caso aprobación del orden de día 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

Primero.
Segundo.
Tercero.-
Cuarto.
Quinto. -

ORDEN DEL DÍA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal. 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
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~ Sexto. - Elección de la o el Consejero General de la Mesa de Trabajo 
Distrital. 
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Séptimo. -
Octavo. -

Asuntos Varios. 
Clausura. 

Está a consideración de las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2A, el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de 
aprobarse, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su 
tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 

~ aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 24 de 
J' noviembre de 2021. 

j Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionada 
entre las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, 
se pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, 
sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su tarjeta. j 

~ 1 Aprobado por unanimidad de las y los presentes el obviar la lectura del acta 
1 sometida a su consideración. 

Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 
términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando 
su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de las y los presentes. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
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Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se presenta a las y los 
integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital el Informe del Avance de Obras FAIS 
2022, las cuales se realizaron en la Zona Distrital que nos ocupa: 

CONTRATO DESCRIPCIÓN DE OBRA AVANCE 
FISICO 

DOPI-MUN-R33-
Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 
potable y red de drenaje en el Camino a las Mesas en la Colonia Vistas 98% 

PAV-Cl-034-2022 
del Centinela, segunda etapa, municipio de Zapopan, Jalisco. 

Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 
DOPI-MUN-R33- potable y red de drenaje en la calle Paseo de los Manzanos entre la calle 

58% 
PAV-Cl-035-2022 Limones y la calle Cantera Morada, en la colonia Lomas de Tabachines 1 

Sección, municipio de Zapopan, Jalisco. 

DOPI-MUN-R33-
Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 

PAV-Cl-037-2022 
potable y red de drenaje en la calle Jesús Gil Aguilar en la colonia Agua 92% 

Fría, primera etapa, municipio de Zapopan, Jalisco. 

DOPI-M U N-R33-
Construcción de bocas de tormenta y pozos de absorción en calle Cedros 

IH-Cl-051-2022 
en la colonia "Colina de Los Belenes" en el límite con "Bosques del 99% 

Centinela Ejidal", Municipio de Zapopan, Jalisco. 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 

prioritarias 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, que es el análisis, 
jerarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias, se 
informa que se recibieron 48 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 
obra y acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023: 

JERARQUÍA 
COLONIA DESCRIPCIÓN UBICACIÓN 

PROPUESTA 
PAVIMENTO HIDRÁULICO CON 

CALLE CARPINETEROS DESDE FICUS HASTA 
LOMAS DEL REHABILITACIÓN DE RED DE AGUA 

1 
CENTINELA POTABLE Y DRENAJE Y PASEO 

FRATERNIDAD Y CALLE FRESNO DE CAMINO A 

PEATONAL EN CALLE FRESNO 
LAS MESAS A CERRADA 

CALLE JARDINES DE LOS FRESNOS DESDE 

ANEXO 
CALLE ENCINO HASTA BOSQUES DE ZAPOPAN, 

2 JARDINES DEL 
PAVIMENTO HIDRÁULICO CON CALLE PINABETES DESDE JARDINES DE LOS 

VERGEL 
BANQUETAS Y MACHUELOS FRESNOS HASTA MANZANO, Y CALLE 

BOSQUES DE ZAPOPAN DESDE JARDINES DE 
LOS FRESNOS A CALLE MANZANO 

JARDINES DEL 
TERMINACIÓN DE 

JARDINES DE LOS ROBLES PONIENTE, ROSA 

~ 3 
VERGELI MORADA, ESQUINA JARDINES DE LAS 
SECCIÓN 

PAVIMENTACION 
HIGUERAS 
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LOMAS DE 
CALLE MANZANOS DE CALLE LIMÓN HASTA 

4 TABACHINES 1 CONCRETO HIDRÁULICO 
SECCIÓN 

CALLE ARROYO 

AGUA POTABLE, 

5 
AGUA FRIA 11 ALCANTARILLADO, ALUMBRADO CALLE JESÚS GARCÍA DESDE HUEJOTES HASTA 

SECCIÓN PÚBLICO Y PAVIMENTACIÓN CON ANDRES JIMÉNEZ 
CONCRETO HIDRAULICO 

CONCRETO HIDRAULICO, RED DE 

EMILIANO 
AGUA POTABLE Y 

EN CALLE VENUSTIANO CARRANZA ENTRE LAS 
6 

ZAPATA 
ALCANTARILLADO, MACHUELOS Y 

FLORES Y CURTIDORES 
BANQUETAS, ALUMBRADO 

PÚBLICO LED 
INSTALACIÓN DE AGUA POTABLE, 

CALLE CANTERA MORADA ENTRE LA CALLE 
BALCONES DE 

ALCANTARILLADO, DRENAJE, 
RUBÍ Y AV. GUADALUPE VICTORIA PARA 

7 PAVIMENTACIÓN, TOPES Y 
LA CANTERA 

SEÑALETICA, ALUMBRADO 
CONECTAR LA CALLE MANZANOS A AV. LAS 

PUBLICO 
TORRES 

LOMAS DE HUEJOTES, ENTRE LÁZARO CÁRDENAS Y 
8 TABACHINES 11 PAVIMENTACIÓN Y DRENAJE ROSAL, TODO HUEJOTES HASTA LLEGAR A 

SECCIÓN IGNACIO ZARAGOZA 

REHABILITACIÓN DE RED DE 
DRENAJE Y RED DE AGUA 

CALLE PASEO DE LOS ENCINOS DESDE AV. 
9 LA MARTINICA POTABLE, CON CONCRETO 

HIDRÁULICO, BANQUETAS Y 
PRINCIPAL HASTA CALLE MORELOS 

RAMPAS PARA DISCAPACITADOS 

ALAMEDAS DE 
REHABILITACION DE ESPACIO 

CALLE CALLEJÓN DE LOS GRANADOS ESQUINA 
10 

TESISTÁN 
PUBLICO DELIMITAN DOLO CON LA 

CON CALZADA DEL VERGEL 
TIENDA COMEX 

REMODELACIÓN DE KIOSCO Y 
EN LAS INMEDIACIONES DE LA GLORIETA, 

11 AUDITORIO 
ALUMBRADO PÚBLICO 

FRENTE A LAS FIESTAS DE OCTUBRE, 
ALUMBRADO ALREDEDOR DE LA GLORIETA 

PARQUES DEL 
TERMINACIÓN DE ÁREA 

EN TERRENO UBICADO EN PROLONGACIÓN 
12 

AUDITORIO 
DEPORTIVA, JUEGOS INFANTILES 

FEDERALISMO NORTE Y GONZÁLEZ GALLO 
DE HIERRO CERCADA CON TUBOS 

13 
NUEVO CONCRETO HIDRÁULICO, DRENAJE, CALLE CURTIDORES, DESDE OBREROS HASTA 
VERGEL BANQUETAS, LUMINARIAS CALLE FRANCISCO l. MADERO 

RESTITUCIÓN DE AGUA POTABLE, 

AGUA FRIAI 
DRENAJE, CONCRETO HIDRÁULICO, CONTINUACIÓN DE RAMÓN GARCIA URIBE, 

14 
SECCIÓN 

ALUMBRADO PÚBLICO, DESDE CALLE AGUA AZUL HASTA CALLE AGUA 
BANQUETAS, MACHUELOS Y FRIA 

BOCAS DE TORMENTA 
BOSQUES DEL 

EN CALLE CEDROS, CIPRÉS, PIABETES Y 
15 CENTINELA PAVIMENTACIÓN 

EJIDAL 
ENCINOS 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, en votación nominal, se 
pone a su consideración de las y los integrantes de esta mesa de trabajo, la 
propuesta de jerarquización de obras y acciones prioritarias para ejecutarse en el 
ejercicio FAIS 2023 antes mencionadas, por lo que se les solicita emitan su voto 
mencionando si están a favor o en contra. 

NOMBRE 
FAELA MEDINA PIO 

CARGO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA AGUA FRIA SEGUNDA SECCION 

e 

VOTO 
A FAVOR 
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MONICA PINTO COORDINADORA DEL CONSEJO DE EN 
GUTIERREZ COLONIA ALAMEDAS DE TESISTAN CONTRA 

MARIA ROSALBA ROSAS 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA ANEXO A JARDINES DEL A FAVOR 

CRUZ VERGEL 
DANIEL GUZMAN COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 

FLORES COLONIA AUDITORIO 

CRISTINA MUÑOZ COORDINADORA DEL CONSEJO DE A FAVOR 
ALMASAR COLONIA CABAÑITAS 

GUADALUPE JAVIER COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 
GONZALEZ RODRGUEZ COLONIA EMILIANO ZAPATA 

ANA ROSA LOPEZ COORDINADORA DEL CONSEJO DE A FAVOR 
SANCHEZ COLONIA JARDINES DE LA ENRAMADA 

MARISOL MORENO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA LOMAS DE TABACHINES 1 A FAVOR 

DOROTEO SECCION 
MARIA RAMONA COORDINADORA DEL CONSEJO DE A FAVOR 

VELAZQUEZ MEZA COLONIA LA MARTINICA 

ROSARIO HERNANDEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 
SALAS COLONIA AGUA FRIA 

LUIS EDUARDO COORDINADOR DEL CONSEJO DE A FAVOR 
CERVANTES AVILA COLONIA BALCONES DE LA CANTERA 

MARIA DE JESUS 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA LOMAS DE TABACHINES 11 A FAVOR 

GUADALUPE CHAVEZ SECCION 

Se aprueba con 11 votos a favor la jerarquización de propuestas de obras y 
acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023 

Además de las prioridades de obra antes jerarquizadas, se hace de conocimiento a 
las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que se pondrá a consideración 
del Comité de Infraestructura Social, el proyecto que consiste en instalar 
calentadores solares en las Zonas de Atención Prioritaria siempre y cuando los 
Lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social permitan la 
realización de este proyecto, lo anterior, conforme a los dispuesto en el artículo 40 
fracción 111 del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de 
Zapopan, Jalisco. 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL DÍA 
Elección de la o el Consejero General de la Mesa de Trabajo Distrital 

Siguiendo con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es la elección del Consejero 
o Consejera General de la Mesa Distrital que nos ocupa me permito informarles que 

• e érminos de lo dispuesto por el artículo 53 fracción IV del Reglamento de 
---1RI neación Participativa para el Municipio de Zapopan, Jalisco, doy cuenta que el 
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23 de agosto de 2022 se recibió atento oficio en la Dirección a mi cargo por la 
Coordinadora de Colonia Anexo a Jardines del Vergel, María Rosalba Rosas Cruz, 
integrante de esta Mesa de Trabajo Distrital, en el cual manifiesta que es su voluntad 
postularse para el cargo honorifico de Consejera General de la Mesa de Trabajo 
Distrital Zona 2A, por lo anterior, se pone a consideración de las y los integrantes 
de esta Mesa de Trabajo Distrital, la propuesta entre ambas candidatas solicitando 
indiquen si su voto es a favor de María Rosalba Rosas Cruz o de quien hoy se 
encuentra ausente María del Rosario Razo Avilés, por lo que en votación nominal, 
se les solicita emitan el sentido de su voto mencionando el nombre de la candidata 
que desean que los represente. 

Doy la bienvenida a la Coordinadora Biatriz que se está incorporando del Consejo 
de Colonia Parques del auditorio. 

NOMBRE CARGO VOTO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

RAFAELA MEDINA PIO COLONIA AGUA FRIA SEGUNDA ROSALBA 
SECCION 

MONICA PINTO COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
ROSALBA GUTIERREZ COLONIA ALAMEDAS DE TESISTAN 

MARIA ROSALBA ROSAS COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA ANEXO A JARDINES DEL ROSALBA CRUZ VERGEL 

DANIEL GUZMAN COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
ROSALBA FLORES COLONIA AUDITORIO 

CRISTINA MUÑOZ COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
ROSALBA ALMASAR COLONIA CABAÑITAS 

GUADALUPE JAVIER COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
ROSALBA GONZALEZ RODRGUEZ COLONIA EMILIANO ZAPATA 

ANA ROSA LOPEZ COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
ROSALBA SANCHEZ COLONIA JARDINES DE LA ENRAMADA 

MARISOL MORENO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

DOROTEO COLONIA LOMAS DE TABACHINES 1 ROSALBA 
SECCION 

MARIA DE JESUS COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
GUADALUPE CHAVEZ COLONIA LOMAS DE TABACHINES 11 ROSALBA 

ZUÑIGA SECCION 
MARIA RAMONA COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

ROSALBA VELAZQUEZ MEZA COLONIA LA MARTINICA 

ROSARIO HERNANDEZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
ROSALBA SALAS COLONIA AGUA FRIA 

LUIS EDUARDO COORDINADOR DEL CONSEJO DE ROSALBA CERVANTES AVILA COLONIA BALCONES DE LA CANTERA 

IA'ATRIZ RAMOS ARCE 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

ROSALBA COLONIA PARQUES DEL AUDITORIO 
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Aprobado por unanimidad de los presentes la elección de Consejera General 
de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 2A a María Rosalba Rosas Cruz. 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DÍA 
Asuntos Varios 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Continuando con el SEPTIMO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, 
me permito preguntarles a las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2A, si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. 

RAMONA VELAZQUEZ 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA LA MARTINICA: 
Tengo más de 3 años haciendo la misma petición y nunca se me ha hecho, Obras 
Públicas va y nada más van donde solo esta el pedazo que está bien, no va a donde 
están los drenajes tronados, para allá no entran, eso no ven, entonces yo quiero 
que cuando vayan vean toda esa calle bien, porque ese drenaje tiene muchos años 
y son unos tubos de barros chiquitos, la colonia ya creció muchísimo viene desde 
arriba entonces es lo que quiero hacer hincapié sobre eso, en verdad urge esa calle 
y no nomas esa calle son varias para que vayan a ver que esta parchada toda 
porque truenan los drenajes y más en tiempos de lluvias. 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Yo con mucho gusto Coordinadora me doy una vuelta, sí dependemos de la 
viabilidad técnica de Obras Públicas, yo le invito a que podamos tener una reunión 
con el director de Obras Públicas en conjunto, para que en conjunto, podamos 
coordinar una reunión para ese punto en específico. 

DANIEL GUZMAN 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA AUDITORIO: 
Buenas tardes, me da mucho gusto que esté presente nuestro director, gracias por 
parte de toda la colonia El Auditorio y lo queremos invitar a las fiestas y gracias por 
todo el esfuerzo y aquí estamos, lo esperamos. 

JAVIER GONZALES 
COOORDINADOR DE CONSEJO DE LA COLONIA EMILIANO ZAPATA: 
Estoy para servirles a todos, de hecho ahorita que estamos platicando de varias 
personas que ya tenemos mucho tiempo sirviendo en COPPLADEMUN, va tener 
todo el apoyo de nosotros pero es muy importante también que nos involucremos, 
todos a la vez junto con ella para sacar adelante todo lo que tenemos, todos 
circulamos por las mismas calles aunque seas de diferente colonia, no dejamos de 

los mismos, entonces es muy importante que le demos continuidad a todo lo ----
-~ ~) 
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que estamos viviendo ahorita porque anteriormente era muy difícil tener un trato, y 
ahorita se ve que es un trato más cordial , ahorita no peleamos tanto, antes se 
peleaba mucho, ahorita lo que nos estamos dando cuenta es que debemos de servir 
todos, el que no nace para servir no sirve para vivir y estamos al pendiente de 
nuestras colonias y cualquier cosa pues yo estoy a sus órdenes también, este como 
le comento soy de la colonia Emiliano zapata y estoy también para servirles. 

EDUARDO CERVANTES 
COORDINADOR DE CONSEJO DE LA COLONIA BALCONES DE LA 
CANTERA: 
Primero quiero agradecerles porque es la primera vez que estamos en estos 
ejercicios, mucho tiempo estuvimos buscando la reconstrucción de esta colonia, 
gracias al apoyo de ustedes se logró y gracias a eso vamos precisamente a estar el 

~ próximo año, que bueno que se haya aprobado por la mesa técnica y le 
agradecemos por todo su apoyo. 
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MONICA PINTO 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA ALAMEDAS DE TESISTAN: 
Buenas tardes, yo represento a la colonia Alamedas de Tesistan, es una colonia 
muy pequeña, de 1 O cuadras prácticamente, que conecta con Jardines del Vergel, 
casi estamos hablando para que nos pongan como colonia Jardines del Vergel 
porque mi colonia realmente es muy apática pero ese nivel de apatía se debe aún 

~ más porque vemos el mínimo resultado, nunca hemos tenido una obra en esas 10 
J. cuadras que tenemos en la colonia, nunca hemos tenido una obra, tenemos una 

avenida principal que es la Calzada del Vergel, llena de baches, hundiéndose 

j completamente, que conecta con la principal, están pavimentando acá arriba por el 
edificio, entonces y veo en la jerarquización, siguen pavimentando hacia arriba y no 

j 
en la principal, que conecta con la principal, que nos apoyen con banquetas o con 
huellas de adoquín o lo que sea más económico pero de una manera que ya se vea, 
pero de una manera que se vea que ya se está construyendo, igual ya me había 
tocado lo de alumbrado público y usted ya nos esta comentado que se lleva a cabo 

t I de otras maneras, y ya en otros tiempos me había tocado en la posición 3 para el t alumbrado y ya ahorita se va hacer en otra instancia y quedo en la jerarquización 
muy abajo, ni siquiera una obra, entonces si les pido un poco de atención y venir 
porque la verdad en mi colonia prácticamente estoy yo para ver que se puede hacer 
y tres compañeros más, de una zona que somos unos 800 habitantes. 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Muchas gracias Mónica, quiero ceder el uso de la voz a Paulo porque quiero que 
haga una precisión, ahorita le comentaba sobre la petición que se manejó en la 
colonia Alamedas de Tesistan. 

PAULO CHAO 
• JEFE DE UNIDAD DE SOCIALIZACIÓN DE OBRA: 
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Coordinadora, le pido una disculpa, bueno dado a las circunstancias, se metió la 
petición número uno, que usted había entregado en las peticiones pero no obstante 
tuvimos una reunión previa y además de haber visto y corregido sus peticiones, se 
solicitó el cruce peatonal, donde se jerarquizo en el número cinco entre tus 
peticiones y bueno cometimos aquí nada más el error, la rehabilitación del espacio 
público a un costado con la tienda Comex, que si estaba entre tus peticiones, en 
donde tu muy amable corregiste, se va poner el andador peatonal con, construcción 
del andador peatonal de las calles jardín de los nardos, jardines de los olivos y 
Nicolás Orozco Ramírez por eso fue la confusión y tu repudio a la jerarquización, si 
lo permite el director el que preside la mesa, aquí el coordinador suplente, el 
consejero suplente dar por el corregido esa obra, en lugar que se nombró si lo votan 
a favor los de la mesa poder hacer la corrección. 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
A ver, se puede dar la corrección porque ya pasamos el tema de la votación, la 
votación no pasa nada, fue aprobada por la mayoría, nada más si con carácter 

~ aclaratorio, que sepan que la obra es la que está comentando en estos momentos 
.J. · Paulo independientemente que yo creo si estaría a favor pero yo ya no puedo 

regresar el tema de la votación del desahogo de la asamblea pero si quería que no 

J se fuera intranquila Coordinadora porque se y conozco el compromiso que tiene con 
su colonia y como bien dice hay apatía entonces queda aclarado, está de acuerdo 

1 que queda aclarado, es una aclaración ya no podemos regresar atrás y también me 
estaba comentando, estamos en Calzada del Vergel verdad es donde dice que no 
se ha hecho nada, no puedo ser más preciso pero en una parte va tener buenas 
noticias como lo mencione si no es de recurso FAIS será de otros recursos, de obras 

~¡ municipales, multianuales, de recurso participativo, es la buena noticia que les t comente al principio, que si se van a cumplir y créame y nos vemos el próximo año 
si dios quiere y dirá ··ya por fin se hizo·· no nos importa de qué bolsa sale pero que 
se haga una acción en su colonia que es lo que todos queremos, muy bien. 

PUNTO OCTAVO DEL ORDEN DEL DÍA 
Clausura 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Por último, atendiendo al OCTAVO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 2A, correspondiente al día 27 de octubre de 2022, se declara formalmente 
clausurada, siendo las 18 horas con 08 minutos, agradezco a todas y todos su 
asistencia y participación, que tengan una excelente tarde. 
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